

Pau Gasol podría perderse Juegos de Río por temor al zika



Madrid, 30 may (RHC) El baloncestista español Pau Gasol aseguró hoy que considera la posibilidad de no participar en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016 por temor al virus del zika.

Lo he hablado con algunos compañeros, tengo información privilegiada sobre el tema y me gustaría compartirla. El desconocimiento es grande, hay debate y de ahí que haya dudas. Yo estoy valorando mi presencia en los Juegos; es para valorarlo, afirmó.

El mejor jugador de la historia del baloncesto español afrontaría en Río sus últimos Juegos y su ausencia sería una tremenda pérdida para España, vigente subcampeona y aspirante a luchar de nuevo por las medallas.

Tengo contacto directo con científicos y biólogos que trabajan con el virus del zika a diario y hay mucha diversidad de opiniones al respecto, por lo que vamos a entender la gravedad de la situación, añadió Gasol.

El pívot de Chicago Bulls ya había expresado en una tribuna abierta en el

diario español El País su "desconcierto" y su "preocupación" por una enfermedad que, según aseguró, "es una amenaza mucho más seria y dañina" de lo que se cree.

Dos veces campeón de la NBA con los Ángeles Lakers, campeón del mundo con España y varias veces campeón de Europa, Gasol no quiere sufrir riesgos a punto de cumplir 36 años.

Brasil se ha visto fuertemente afectado por el zika, pero la Organización Mundial de la Salud (OMS) respondió que no existe riesgo para la salud pública.

Gasol reconoció que "no asistir a unos Juegos sería devastador para un deportista de alto nivel que ha dedicado su vida a esos minutos o incluso segundos de competición", pero reiteró que la salud va primero.

Espero que los distintos Comités Olímpicos nacionales informen al ciento por ciento de la situación y riesgos para los atletas, para que puedan tomar una decisión sobre asumir o no este escenario, añadió el pívot internacional.

Con respecto a su hermano Marc, quien podría perderse la cita estival por lesión, Pau indicó que todavía no se puede dar nada por seguro.

Marc está trabajando para recuperarse de su lesión, pero todavía es demasiado pronto para saber si llegará a tiempo, aunque ese es su deseo, comentó.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/95081-pau-gasol-podria-perderse-juegos-de-rio-por-temor-al-zika>



Radio Habana Cuba